

## **Aktion STADTRADELN: Zwischenfazit nach der ersten Woche**

17.06.2024 14:30



# **STADTRADELN**

**Radeln für ein gutes Klima**

—

Trotz zwischenzeitlich regnerischen Wetters haben die Teilnehmenden der Aktion STADTRADELN in der ersten Woche des Aktionszeitraums 9. bis 29. Juni 2024 bereits ordentlich in die Pedale getreten! Schon über 5.000 Kilometer wurden von Bürger:innen, Vereinsmitgliedern, Verwaltungsmitarbeitenden und vielen anderen geradelt!

Wer bisher noch nicht dabei ist, kann sich noch mit auf den Sattel schwingen: Jetzt auf der Webseite [www.stadtradeln.de/henstedt-ulzburg](http://www.stadtradeln.de/henstedt-ulzburg) registrieren, ein Team gründen oder einem Team zuordnen und mitradeln!

STADTRADELN ist eine internationale Kampagne des Vereins Klima-Bündnis, einem Bündnis klimaschutzaktiver Kommunen aus ganz Europa. Das Projekt will Bürger:innen für das Radfahren im Alltag sensibilisieren sowie die Themen Fahrradnutzung und Radverkehrsplanung stärker in die kommunalen Parlamente einbringen. Henstedt-Ulzburg ist eine von 2.847 Kommunen, die deutschlandweit teilnehmen.